

Inicio > Barrancabermeja > Ecopetrol coopera a la seguridad en Barrancabermeja

¿TIENES ALGO QUE DENUNCIAR? Escribenos 312 320 69 87. Dígame.com.co le sirve a la gente.

BARRANCABERMEJA MAGDALENA MEDIO

Ecopetrol coopera a la seguridad en Barrancabermeja

Escrito por Leidy Peralta | 30/11/2022



La Policía Nacional de Barrancabermeja recibió por parte de Ecopetrol, 3 camionetas y 5 motocicletas que se suman al parque automotor existente con el fin de reforzar la movilidad y posterior efectividad de los uniformados en su servicio policial.

PAUTA en Dígame.com.co 312 3206987

Este refuerzo se entregó en la mañana del 30 de noviembre de 2022, donde funcionarios de Ecopetrol, La policía Nacional del Magdalena Medio, el sacerdote y comunidad en general presenciaron la entrega de los vehículos teniendo como aspecto fundamental la lucha contra la delincuencia, el crimen organizado y todos aquellos fenómenos que pretenden afectar a la comunidad buscando con esto, la disminución del delito que deben traducirse en una mayor tranquilidad para los ciudadanos.

Adicionalmente, gracias al convenio entre la Policía Nacional y la empresa CENIT de transporte y logística de hidrocarburos, que igualmente hace parte de ECOPETROL, la Policía asignó 15 motocicletas más destinadas al fortalecimiento del Modelo Nacional de

BARRANQUEÑISIMO



LO MÁS VISTO



El Zarco paralizó Barrancabermeja y generó opiniones divididas

07/02/2022



Conozca los números del cuadrante de Policía en Barrancabermeja

05/04/2021



Nueva sede en Barrancabermeja para usuarios de Famisanar

01/04/2022



Padre Pombo



Entrega de vehículos a la policía



Ecopetrol entrega motos a la Policía.

Homicidios durante el 2022 en Barrancabermeja

Durante el 2022, los atentados sicariales han duplicado las cifras en comparación con el año 2021; según dio a conocer la Policía Nacional, 72 personas han perdido la vida en Barrancabermeja en diferentes circunstancias. La comuna 5 es la que más ha presentado homicidios con arma de fuego.

También le puede interesar: [Cuatro atentados sicariales en un mismo día en Barrancabermeja](#)



BARRANCABERMEJA | ECOPETROL | ECOPETROL REGALA MOTOS A LA POLICIA | POLICIA

0 Comentario | 0 | f | t | p | e



LEIDY PERALTA

Estudiante de Comunicación Social. Más sabanera que el Mote de Queso

@ in

Noticia anterior

Un árbol le cayó encima a una santandereana cuando iba en moto y ahora está en cuidados

Siguiente noticia

Día mundial del VIH, conozca los mitos más comunes

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:



Nelson Mauricio Durán, el creativo de los videos...
01/12/2022



Un hombre falleció por inmersión al caer en...
01/12/2022



Día mundial del VIH, conozca los mitos más...
01/12/2022

● ○ ○ ○

Barrancabermeja | Leidy Peralta | noviembre, 30



Polémica en redes sociales por naranjadas, ¿Son con agua de la llave?

09/11/2022



Posiciones que prefieren los barranqueños en la intimidad

28/07/2022

MULTINSA



ÚLTIMAS NOTICIAS



Nelson Mauricio Durán, el creativo de los videos de Digame.com.co

01/12/2022



Un hombre falleció por inmersión al caer en un caño en Barrancabermeja

01/12/2022



Día mundial del VIH, conozca los mitos más comunes

01/12/2022



Ecopetrol coopera a la seguridad en Barrancabermeja

30/11/2022

REDES SOCIALES

f FACEBOOK

t TWITTER

i INSTAGRAM

y YOUTUBE

wh WHATSAPP

INTERESANTE



Cuatro atentados sicariales en un mismo día en Barrancabermeja

Juan David Fonseca en el barrio las Granjas fue atacado sobre las 11:00 de la mañana, la víctima se logró refugiarse en un establecimiento comercial del sector, posteriormente fue auxiliado y trasladado a la clínica La Magdalena. Cabe añadir que, Juan David tenía antecedentes judiciales.

Barrio Brisas de Altamira, Juan David Paz fue atacado con arma de fuego.

En el barrio La Paz, un fuego cruzado dejó Iván Dario Garzón herido, la víctima recibió un disparo con arma traumática y fue auxiliada y trasladada a un centro asistencial donde se conoció está fuera de peligro.

Marlon Martínez, fue la víctima fatal de la noche del 29 de noviembre, el hombre perdió la vida al rededor de las 10:00 de la noche, según testigos la víctima fue interceptada por hombres armados cuando al parecer se encontraba al rededor de la cancha 'Polipolvo'. El hombre fue trasladado al hospital Regional del Magdalena Medio pero pese al esfuerzo médico falleció. Marlon tenía antecedentes por hurto.

29 de noviembre

El martes, 29 de noviembre Barrancabermeja vivió un día entre la zozobra y la amenaza que otra persona se convirtiera en la víctima fatal de los sicarios que apuntan a acabar con la vida de algunos habitantes del Puerto Petrolero.

Aunque para la **Policía Nacional del Magdalena Medio** dio a conocer que el móvil en común de los homicidios durante el 2022 han sido son las luchas territoriales por el control y tráfico de estupefacientes, la situación se sigue tornando gris. El coronel Henry Ramírez se pronunció y dijo que van a sacar todo el personal policial de oficinas a las calles.

"Nuestros vamos a garantizar la seguridad de los barranqueños, se va a sacar el máximo de policías que tengamos en las oficinas de las diferentes especialidades con el objetivo que la

de los homicidios durante el 2022 han sido son las luchas territoriales por el control y tráfico de estupefacientes, la situación se sigue tornando gris. El coronel Henry Ramírez se pronunció y dijo que van a sacar todo el personal policial de oficinas a las calles.

"Nuestros vamos a garantizar la seguridad de los barranqueños, se va a sacar el máximo de policías que tengamos en las oficinas de las diferentes especialidades con el objetivo que la ciudadanía pueda deambular por las calles, salir con sus hijos y sus familiares a disfrutar de esta época navideña."

Coronel Henry Ramírez

También le puede interesar: De 4 personas capturadas por el homicidio de Efraín Sánchez, dos quedaron en libertad

> ¿Qué es dígame ?

> Barrancabermeja

> Alcaldía de Barrancabermeja

> Comisión de la verdad

> Concejo de Barrancabermeja

> **Ecopetrol**

> Inundaciones

> Colombia

> Bucaramanga

> Deportes

> Alianza Petrolera

> dígame

> Empresas

> Entretenimiento

> Magdalena Medio

> Medio Ambiente

> Mujeres

> Femicidios

> Mundo

> Opinión

> Política y Economía

> Qué hay de la vida de

> Sin categoría

> violencia contra la mujer

> Vivir bien

BARRAQUEÑISIMA, LA CAMISETA MÁS POPULAR



¿QUÉ ES DÍGAME ?



Dígame es un portal web de carácter noticioso, ecuánime, y con una línea investigativa. Referente de información en el Magdalena Medio. que busca dar a

TAL VEZ QUIERAS LEER:



Nelson Mauricio Durán, el creativo de los videos de Digame.com.co

01/12/2022



Un hombre falleció por inmersión al caer en un caño...

01/12/2022



Día mundial del VIH, conozca los mitos más comunes

01/12/2022

NOTICIAS DESTACADAS



Esposa de Jota Mario muestra el cuerpo que ha conseguido gracias al ejercicio

11/04/2020



Este es el pico y cédula y medidas vigentes a Barrancabermeja

13/04/2020



2 nuevos casos de covid-19 en Barrancabermeja

11/04/2020

[Ver términos y condiciones](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS



Nelson Mauricio Durán, el creativo de los videos de Digame.com.co

01/12/2022



Un hombre falleció por inmersión al caer en un caño en Barrancabermeja

01/12/2022



Día mundial del VIH, conozca los mitos más comunes

01/12/2022

[Ver política de tratamiento de datos personales](#)

AD DE HEY MEDIA S.A.S | DÍGAME.COM.CO ES UNA MARCA COMERCIAL DE HEY MEDIA S.A.S | NIT. 8804-1 | DIRECCIÓN: CALLE 50 NO 20 – 41 BARR COLOMBIA | TEL: 3005757553

game.com.co. All Right Reserved. Designed and Developed with ❤️ | Apoyado por

